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INFRAESTRUTURA

Bombeiros Voluntários de Garibaldi se 
mobilizam para construção da sede própria

Os Bombeiros Voluntários de Ga-
ribaldi estão mobilizados na busca de 
recursos para reforma do espaço que 
sediará a nova sede da corporação – 
será a primeira sede própria em 45 
anos de história. A estrutura, localiza-
da na rua General Osório, no centro da 
cidade, foi adquirida recentemente ao 
custo de quase R$ 4 milhões.

Uma das primeiras ações é a 
contribuição espontânea, que já está 
disponível ao valor de R$ 1.000 cada 
cartela. Os compradores concorrem 
a um caminhão além de prêmios em 
dinheiro, que variam entre R$ 10 e 50 
mil. Os vencedores serão conhecidos 
no dia 5 de julho, em sorteio da Lo-
teria Federal.

 O terreno conta um prédio já cons-
truído, dividido em dois andares, além 
de 441m² de cobertura da garagem. De 
acordo com Jaime Mendanha, presi-
dente dos Bombeiros Voluntários de 
Garibaldi, será necessária uma refor-
ma para adequação às necessidades: 

no primeiro piso funcionarão sala de 
rádio, refeitório, cozinha, banheiros, 
espaço para a Defesa Civil e o co-
mando operacional. Já no segundo 
andar serão instalados os alojamentos, 
vestiários, banheiros e a área admi-
nistrativa. “Além destas adequações, 
nossa ideia é, futuramente, ampliar a 
garagem existente com a construção 
de um mezanino que será utilizado 
para salas de treinamento, sala de aula 
para capacitação de bombeiros, for-
mação de bombeiros mirins e cadetes, 
e almoxarifado”, adianta.

Ainda segundo o presidente, ficará 
sob responsabilidade dos Bombeiros a 
captação dos recursos para a reforma. 
“Isso só será possível com a ajuda 
da comunidade em geral, através de 
ações como a contribuição espontânea 
e doação de materiais, entre outras 
iniciativas”. A ideia é que a mudança 
para a sede própria acontece até o final 
de junho, com inauguração no início 
do mês de julho.
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Nova sede ficará na rua General Osório, na região central da cidade

SERVIÇOS

Prefeitura de Passo Fundo realiza encontro 
para debates modernização em processos

A Prefeitura de Passo Fundo está 
ampliando o diálogo com diferentes 
setores para modernizar e agilizar 
os serviços prestados à comunidade. 
Representantes da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico participa-
ram de um encontro promovido pelo 
Sindicontábil, reunindo mais de 50 
contadores associados para debater 
melhorias nos processos administra-

tivos e otimizar o atendimento aos 
contribuintes.

D u r a n t e  a  r e u n i ã o ,  f o -
ram abordados diversos temas  
Os contadores ressaltaram a importân-
cia da iniciativa para facilitar o dia a 
dia da categoria e aprimorar a prestação 
de serviços às empresas e empreende-
dores. O encontro integra uma série de 
ações programadas para 2025

SAÚDE

Avançam obras de nova UTI 
pediátrica em Bento Gonçalves

A construção da nova UTI Pediá-
trica do Hospital Tacchini, de Bento 
Gonçalves, teve avanços. O projeto, 
com um conceito mais moderno, é 
inspirado no modelo da UTI Adulto 
do hospital, inaugurada em 2020, 
com acomodações individualizadas 
e estrutura de ponta.

A obra já encerrou o processo 
de demolição e remoção de entu-
lhos do espaço que abrigará a nova 
UTI. Mais de 50% das paredes já 
foram concluídas e a instalação dos 
dutos de ar condicionado e gases 
medicinais está bastante adiantada, 
garantindo um ambiente adequado 
para o tratamento intensivo. Embora 
o cronograma de execução preveja 

a entrega da unidade até junho, a 
equipe de engenharia do hospital 
trabalha intensamente para antecipar 
os prazos.

O projeto da nova UTI Pediátrica 
foi viabilizado com um investimento 
de R$ 2,3 milhões por meio de um 
repasse do governo do Estado, atra-
vés do Programa Avançar. Ao todo, 
serão investidos R$ 2,6 milhões nas 
obras.

A nova UTI Pediátrica será equi-
pada com 10 quartos privativos, 
sendo dois desses quartos destinados 
a isolamento, com sala antecâmara. 
Todos os ambientes contarão com 
sistemas de ventilação e ar condi-
cionado individualizados, visando 

garantir maior segurança para os 
pacientes em tratamento. A área da 
unidade será ampliada de 170 m² 
para 412,50 m², possibilitando mais 
espaço e melhores condições para os 
cuidados intensivos. 

Além dos leitos, também estão 
previstos novos espaços para garan-
tir o melhor conforto para pacientes, 
familiares e profissionais. Locais 
como descanso médico, sala de aco-
lhimento para conversas privativas, 
copa para funcionários, sala adminis-
trativa, espaço para prescrição mé-
dica e acesso ao elevador de serviço 
ajudam a garantir que o cuidado seja 
sempre centrado nas necessidades 
das crianças internadas.
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Cerca de R$ 2,6 milhões serão investidos no espaço; quando pronta, área terá 10 quartos privativos

ILUMINAÇÃO

Município de Imbé chega a 100% dos pontos com lâmpadas de LED

Com as últimas luminárias de LED 
instaladas no fim de fevereiro, a cida-
de de Imbé chegou na totalidade dos 
pontos de iluminaçã0o publica com 
LED. Além de melhor luminosidade 
e durabilidade, as lâmpadas com essa 
tecnologia são mais econômicas. 

A ideia do governo era tornar a 
cidade 100% LED em outubro do 
ano passado, mas não foi possível 
por questões climáticas e pela falta de 
insumos para fabricação das luminá-
rias, uma vez que o material vem do 
Norte do Pais. Mas, agora, os cerca 
de 11 mil pontos em todos os bairros 
e balneários de Imbé já estão mais 
iluminados. 

“Se, porventura, a comunidade 
identificar alguma lâmpada ainda em 
vapor de sódio, deve-se comunicar 
a prefeitura. Pode ser que, no dia da 
troca, algum ninho de passarinho com 

ovos ou por questão de segurança das 
equipes do Departamento de Serviços 
Elétricos, tenha ficado para trás a 
substituição de alguma luminária”, 
frisa Ique.

Ainda segundo o prefeito, com 
e economia gerada será possível, 
em breve, reduzir o valor da taxa de 

Contribuição de Iluminação Publica 
(CIP). Ele também lembra que o tem-
poral do dia 16 de fevereiro provocou 
muitos problemas em postes da rede 
de energia da cidade. Em algumas 
estruturas, já substituídas pela CEEE 
Equatorial, o LED ainda não foi 
instalado.
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